

Gracias al convenio entre el Servicio Nacional de Capacitación y Empleo (Sence) y Gendarmería de Chile, que trabaja en facilitar el proceso de reinserción social de infractores de ley.

En total 10 internos finalizaron con éxito el proceso formativo, gracias al programa de becas laborales del Servicio Nacional de Capacitación y Empleo (Sence) que capacitó y entregó competen-

La actividad, realizada en Copiapó, estuvo orientada a profesionales del sector salud

cias a laborales en técnicas de soldadura con arco eléctrico o voltaico, procedimientos de seguridad y prevención de riesgos con la

entrega de implementos y herramientas para un buen desempeño práctico del oficio.

El curso, ejecutado por el organismo INCEV LTDA con un monto de inversión que supera los 18 millones de pesos, fue fi-

SEREMI de Salud realiza Jornada Regional de Epidemiología de Enfermedades Transmisibles y Reglamento Sanitario Internacional

nalizado en una protocolar ceremonia en el Centro de Cumplimiento Penitenciario (CCP) de Chañaral, encabezada por la Directora Regional del Sence Atacama, Fernanda Medina y el Director Regional de Gendarmería, Coronel Jorge Toledo junto al Alcaide del Centro de Cumplimiento Penitenciario de Chañaral, Teniente Coronel Cristopher Parra y la representante del Delegado Presidencial Provincial de la Provincia de Chañaral, Jocelyn Robledo.

Durante su intervención, el Director Regional de Gendarmería Atacama, Jorge Toledo, destacó la alianza estratégica entre Gendarmería de Chile y el Sence,



“Esta es la conclusión de un trabajo arduo, silencioso y permanente en el tiempo, que sin duda va ser muy importante para el resto de sus vidas. Esperamos que les sirva de impulso para la reinserción laboral, gracias al trabajo colaborativo que venimos desarrollando junto al Servicio de Capacitación y Empleo en la región, que hoy además de los conocimientos aprendidos en las clases, cuentan con implementos y herramientas para desarrollar todas sus competencias en el mundo laboral”.

“Me siento honrada de estar en esta ceremonia, porque me parece que es importante visibilizar los logros de los internos. Creo que frente a las adversidades y pruebas que nos pone la vida, de nosotros dependerá cómo enfrentar esas situaciones. Hoy, ellos terminaron un ciclo, así que los insto a que sigan capacitándose. Nuestro servicio va estar siempre a disposición de las personas”, comentó la directora regional de Sence Ata-

cama, Fernanda Medina.

El objetivo del programa es generar competencias laborales con el propósito de aumentar la posibilidad de encontrar un empleo de calidad, que le permitirá tener una alta capacidad en soldadura de estructuras metálicas.

“Queremos agradecerles por darnos esta oportunidad, que va cambiar nuestras vidas afuera en la libertad con un trabajo. Gracias también al profesor por su paciencia durante el curso, acá encontramos una oportunidad de salir a la vida libre y ser mejores personas”, comentó Cristian Pereira, en representación de sus compañeros certificados al momento de su intervención.